

COMMUNIQUE DE PRESSE

Grand prix du vin suisse 2009

Un encavage neuchâtelois doublement couronné

La quatrième édition du Grand prix du vin suisse a eu lieu à Sierre du 22 au 25 juin 2009. Cette année voit le double couronnement d'un encavage neuchâtelois : Alain Gerber à Hauterive reçoit le premier prix de la catégorie « Vin avec sucre résiduel » pour son « Prélude 2007 », et également, le prix « Vinissimo » qui récompense la meilleure note du concours.

Ce concours est organisé par le magazine Vinum et par le concours international Vinea. L'objectif est d'encourager les vignerons dans leurs efforts en faveur de la production de vins de grande qualité.

Cette année il faut noter une augmentation de 15% du nombre de vins inscrits à ce concours, en provenance des différentes régions viticoles de suisse. Ainsi, 2117 vins ont été dégustés, dans 11 catégories. Pour chaque catégorie, 6 vins ont été nominés, et 3 vins sont finalement médaillés.

A relever que les Caves de la Ville de Neuchâtel étaient nominées pour leur « Gewürtztraminer vendange tardive 2008 », et la Cave de la Clavenière à Fleurier était nominée pour son « Pinot Gris passerillé 2007 ».

Cette double récompense pour l'encavage Alain Gerber à Hauterive et ces deux nominations portent en avant l'excellente qualité des vins neuchâtelois sur la scène des vins suisses.

Pour de plus amples renseignements :
Edmée Rembault-Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT), tél. 032 889 42 15.

Neuchâtel, le 27 octobre 2009